COMMUNIQUÉ DE PRESSE RELATIF À LA SITUATION PARTICULIÈRE DE PRNC

Dans le cadre du groupe de travail Nickel la situation particulière de PRNC a été abordée.

Cette société diffère à plusieurs titres des 2 autres opérateurs métallurgiques calédoniens :

- Sa structure actionnariale est dépourvue d'un actionnaire de référence
- Le procédé hydro métallurgique la rend moins dépendante aux prix de l'énergie
- Le produit sorti de l'usine alimente la filière des batteries électriques, a contrario des deux autres structures qui produisent du ferronickel

La pérennisation de l'outil nécessite de travailler sur une révision de l'actionnariat de l'entreprise en recherchant un actionnaire de référence disposant de meilleures capacités financières pour l'accompagner.

De ce contexte, la recherche d'un nouveau partenaire est d'ores et déjà engagée. Compte tenu des particularités de cette société, la direction de l'entreprise a sollicité l'État pour un soutien en liquidités durant cette phase de recherche d'actionnaire.

Des négociations sont en cours pour en définir les modalités éventuelles (durée, conditions, etc.) avec l'État.